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Aos dezenove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, realizou-se,
de forma remota, pela plataforma Google Meet, a Reunião Ordinária do Colegiado da
Faculdade de Computação, sob a presidência do vice-diretor prof. Dr. Vinicius Augusto
Carvalho de Abreu. Fizeram-se presentes os professores relacionados a seguir: André
Figueira Riker, Antonio Jorge Gomes Abelém, Cleidson Ronald Botelho de Souza,
Dionne Cavalcante Monteiro, Filipe de Oliveira Saraiva, Gustavo Henrique Lima Pinto,
Helder May Nunes da Silva Oliveira, Raimundo Viegas Junior, Renato Hidaka Torres,
Sandro Ronaldo Bezerra Oliveira e Victor Hugo Santiago. Esteve presente, como ouvinte,
por estar em período de férias, a professora Regiane Silva Kawasaki Frances. Justificaram as
ausências, os professores: Denis Lima do Rosário, Jefferson Magalhães De Morais, Marcelle
Pereira Mota, Reginaldo Cordeiro dos Santos Filho. O Presidente cumprimentou a todos e,
dando início aos trabalhos, passou às seguintes COMUNICAÇÕES: 1. A finalização da obra
realizada no anexo da Faculdade de Computação, na qual estão sendo colocadas as portas das
salas, que estavam faltando, e finalizando as últimas pendências. 2. O professor Dionne
Cavalcante Monteiro comunicou sobre o andamento dos trabalhos acerca da comissão para o
estudo de avaliação do curso de Sistemas de Informação, em que foi feita uma consulta ao
Instituto de Ciências Exatas e Naturais, a respeito da possibilidade de mudança de turno para o
curso de Sistemas de Informação, do período da noite para o período da manhã. Como
resposta, a direção do instituto informou que não haveria impacto significativos. O professor
Dionne Cavalcante Monteiro comunicou, também, que após isso, fora feita uma consulta, no
mesmo sentido, à Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, a qual acusou o recebimento da
consulta, e informou que o tema está sendo discutindo com a administração superior. 3. O
professor Cleidson Ronald Botelho de Souza comentou sobre os trabalhos da comissão de
planejamento estratégico da Faculdade de Computação e do Programa de Pós-Graduação em
Ciência da Computação, a qual já está finalizando seus trabalhos, faltando apenas alguns dados
a serem levantados e discutidos pela comissão. O professor Cleidson informou a todos que um
breve questionário será enviado aos colegas docentes para a coleta das últimas informações
para a comissão. 4. Os professores sugeriram discutir os assuntos posteriormente, em reuniões
específicas, para que se possa dar maior ênfase aos temas tratados. Após a apresentação e
comunicados, foi iniciada a discussão, de acordo com a PAUTA DA REUNIÃO, a saber:1)
Situação da Faculdade (Secretaria e Bolsistas): O presidente falou acerca da situação da
Faculdade de Computação, concernente à possível falta de servidores na secretaria da
faculdade, que poderá ocorrer em nos próximos meses, devido ao fato de algumas
circunstâncias a ocorrer muito em breve. Falou a respeito da possível saída do servidor Alan
Jhefferson Braga Sousa, devido a sua aprovação em um concurso de nível superior, para o
cargo de administrador, na própria Universidade Federal do Pará, e também, a saída iminente
da servidora Vera Lucia Brito Alves, a qual está em gozo de suas férias e licenças-premio, e já
informou que, após o seu retorno, pedirá a sua aposentadoria. O presidente informou que
comunicou o fato para a direção do Instituto de Ciências Exatas e Naturais, e que se
conversou, em reunião, acerca da situação, e de alguma possível solução, caso venha ocorrer a
nomeação do servidor aprovado no concurso. Ainda sobre o mesmo tema, falou sobre a
situação dos bolsistas, que após algumas mudanças, a faculdade e a Pós-graduação acabaram
perdendo algumas bolsas, ficando a Faculdade apenas com um bolsista. Na sequência, foram
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feitas ponderações pelos professores, relacionadas aos possíveis cenários e situação atual da
Faculdade. 2) Realização do Exame Nacional de Desempenho dos Estudantes (Enade): A
professora Regiane Silva Kawasaki Frances comunicou sobre a realização do Exame Nacional
de Desempenho dos Estudantes, o qual não fora realizado no ano de dois mil e vinte, para os
cursos de Ciência da Computação e Sistemas de Informação, e que houve o recebimento do
comunicado da Coordenadoria de Planejamento e Avaliação (CPA), referente à portaria
publicada pelo diário oficial da união, que trata da realização do Exame Nacional de
Desempenho dos Estudantes para o ano de dois mil e vinte e um, que ocorrerá no dia quatorze
de novembro. E com isso, foi conversado com os professores sobre os impactos advindos da
realização do exame para os cursos da faculdade, como também as possibilidades de uma
melhor preparação, tanto para os alunos que prestarão as provas, bem como para uma possível
discussão com as faculdades, institutos e demais unidades da Universidade, referente ao
preparo e a sua realização. Nesse sentido, foi criado um grupo para se discutir e analisar o
tema, o qual foi formado pelos professores André Figueira Riker, Dionne Cavalcante
Monteiro, Regiane Silva Kawasaki Frances e Vinicius Augusto Carvalho de Abreu. 4)
Solicitação de Liberação para Realizar Estágio Pós-Doutoral no Exterior - Prof. Dr.
Cleidson Ronald Botelho De Souza: O presidente apresentou ao colegiado, o pedido do
professor Cleidson Ronald Botelho de Souza, concernente a sua realização de Estágio Pós-
Doutoral no Exterior. O presidente informou ao colegiado sobre os requisitos que o professor
apresentou em sua solicitação, como por exemplo, uma das regras para o aceite do pedido pela
congregação do Instituto de Ciências Exatas e Naturais, de que é necessário a indicação de um
grupo de, pelo menos três, professores que se comprometem à cobertura de aulas, em caso de
algum problema que venha ocorrer, em relação às disciplinas de domínio do professor. O
presidente comunicou que o professor solicitante apresentou, em seu pedido, um documento
assinado pelos professores em questão, todos da área de engenharia de software, a saber:
Sandro Ronaldo Bezerra Oliveira, Gustavo Henrique Lima Pinto, Victor Hugo Santiago,
Rodrigo Quites Reis, e Carla Alessandra Lima Reis. Pela solicitação, constatou-se que o
professor Cleidson Ronald Botelho de Souza cumpriu a esse e aos demais requisitos. Na
sequência, tomando a palavra, o professor Cleidson Ronald Botelho de Souza fez uma breve
explanação concernente a sua solicitação. Primeiro, ele informou sobre sua conversa com o
diretor do Instituto de Ciências Exatas e Naturais e sobre o impacto que, inevitavelmente,
poderá ocorrer na graduação com seu afastamento, porém ele falou sobre o planejamento de
seu Plano Individual de Trabalho (PIT), para os períodos do calendário acadêmico do ano de
dois mil e vinte e um. Neste caso, ele terá completado seu PIT de 2021 no PL-02 reduzindo o
impacto de seu afastamento nos cursos de graduação. Comentou, também, sobre os cenários
internos e externos, acerca do pós-doutorado do ponto de vista de disponibilidade de recursos.
Falou, ainda, sobre seu estágio, que será na University of British Columbia, no Canadá, onde
trabalhará com dois pesquisadores, um na área de engenharia de software, e outro na área de
sistemas colaborativos/interação homem-computador, em um projeto em parceria com a
empresa Huawei. Ao final de suas ponderações, o presidente colocou a sua solicitação do
professor para apreciação do colegiado, o que na ocasião, com a votação favorável de todos os
presentes, foi aprovado, por unanimidade. 4) O que ocorrer: 1. Os professores acordaram em
marcar uma reunião extraordinária para a primeira semana do mês de agosto, para tratar do
planejamento estratégico integrado da Faculdade de Computação e do Programa de Pós-
Graduação em Ciência da Computação. 2. Foi informado sobre a realização da colação de grau
administrativa, no dia trinta de julho de dois mil e vinte e um, bem como a intenção do
Instituto de Ciência Exatas e Naturais e das faculdades, em se fazer uma colação simbólica, de
forma virtual. 3. O Professor Vinicius Augusto Carvalho de Abreu comentou sobre intenção de
se fazer uma despedida simbólica, aos servidores que sairão da Universidade Federal do Pará,
a exemplo de professores que se aposentam, assim como a servidora Vera Lucia Brito Alves,
que em breve deixará a faculdade. E não havendo mais nada a tratar, o presidente agradeceu a
presença de todos e deu por encerrada a reunião, e para constar, eu, Alan Jhefferson Braga
Sousa, secretário da Faculdade de Computação, lavrei a presente ATA, que após lida e achada
conforme, será assinada pelos membros presentes à reunião. Belém, dezenove de julho de dois
mil e vinte e um.
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(Assinado digitalmente em 20/07/2021 18:45 )
ALAN JHEFFERSON BRAGA SOUSA

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
ICEN (11.34)

Matrícula: ###169#2

(Assinado digitalmente em 21/07/2021 16:05 )
ANDRE FIGUEIRA RIKER

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###853#9

(Assinado digitalmente em 20/07/2021 21:37 )
ANTONIO JORGE GOMES ABELEM

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###535#4

(Assinado digitalmente em 20/07/2021 20:02 )
CLEIDSON RONALD BOTELHO DE SOUZA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###576#3

(Assinado digitalmente em 21/07/2021 10:14 )
DIONNE CAVALCANTE MONTEIRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###848#8

(Assinado digitalmente em 20/07/2021 23:37 )
FILIPE DE OLIVEIRA SARAIVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###230#4

(Assinado digitalmente em 21/07/2021 09:54 )
GUSTAVO HENRIQUE LIMA PINTO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###776#4

(Assinado digitalmente em 21/07/2021 09:11 )
HELDER MAY NUNES DA SILVA OLIVEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###387#8

(Assinado digitalmente em 21/07/2021 08:38 )
RAIMUNDO VIEGAS JUNIOR

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###551#8

(Assinado digitalmente em 21/07/2021 08:53 )
REGIANE SILVA KAWASAKI FRANCES
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

ICEN (11.34)
Matrícula: ###249#2

(Assinado digitalmente em 20/07/2021 21:40 )
RENATO HIDAKA TORRES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###699#2

(Assinado digitalmente em 20/07/2021 23:25 )
SANDRO RONALDO BEZERRA OLIVEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###435#8

(Assinado digitalmente em 20/07/2021 18:43 )
VICTOR HUGO SANTIAGO COSTA PINTO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###652#2

(Assinado digitalmente em 20/07/2021 19:43 )
VINICIUS AUGUSTO CARVALHO DE ABREU

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ICEN (11.34)

Matrícula: ###852#0
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